

\*\* (社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府\*\*  
キッズ巡回サッカー教室



# 貢川幼稚園(甲府市)



2012年6月6日水曜日開催



深沢園長先生より

参加園児44名

毎年サッカー教室をしていただいておりますが、子どもたちにとっては初めての教室なので、だいぶ前から楽しみにしていました。  
ボールを使っての新しい遊びも教えていただいたので、日常の保育にも活かしていきたいと思えます。



貢川幼稚園のみんな、こんにちは\(^o^)/元気にしてますか??しみずコーチ・たこ焼きコーチは元気だよ(#^\_^#) みんなが仲良しで活発なお友達が多かったです。普段から外遊びが好きな子が多いみたいで、してますか??様々な動きが、出来るお友達が多かったです。ボール取りゲームでは白熱した戦いがみれました。負けて悔しがるお友達、勝って大喜びをしているお友達など、子供の姿をみて勉強させられました。また、会いに行くのでそれまでいっぱい練習してね\(^o^)/



ねずみコーチ\*。(●^o^●)



YFAが目指すもの\*\*\*☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV F甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ \*\* (社) 山梨県サッカー協会\*\*